

Conmemoran en Cuba 525 años del arribo de Cristóbal Colón



La Habana, 28 oct (RHC) Intelectuales y artistas de 20 países celebran este sábado el 525 aniversario del arribo a Cuba del almirante europeo Cristóbal Colón, justo en el mismo sitio de su desembarco en este archipiélago caribeño.

El lugar se llama Bariay y se localiza en la oriental provincia cubana de Holguín, a unos setecientos 34 kilómetros al este de la ciudad de La Habana, donde 22 años después los españoles decidirían fundar la capital del país.

Los delegados a la 23 Fiesta de la Cultura Iberoamericana visitarán el monumento dedicado al Encuentro entre Dos Culturas, pues la llegada de Colón se asume como el primer contacto de los habitantes de entonces con los del continente europeo.

El almirante arribó a esas costas al frente de tres embarcaciones de tipo carabela: La Niña, La Pinta y La Santa María, al servicio de la Corona de Castilla, España.

Pese a que probablemente no haya sido la primera persona de otra región geográfica independiente en pisar América, a Colón se le considera el descubridor de un nuevo continente, y sí fue el primero en trazar entre este y Europa una ruta de ida y vuelta a través del océano Atlántico.

El citado descubrimiento se produjo el 12 de octubre de 1492, cuando el navegante llegó a la isla de Guanahani, actualmente en las Bahamas.

Al principio, Colón creyó cumplir con su ansiada meta de arribar a las Indias de las especias navegando rumbo oeste y luego continuó viaje hacia el sur donde el 28 de octubre alcanzó la costa de Cuba.

Los conquistadores españoles continuamente escuchaban repetir a los indios el vocablo Bariay, que se deriva de Baría, un árbol endémico del país.

Pese a propuestas de otra índole, el nombre dado por los primeros habitantes de Cuba prevaleció para la historia y ahora el lugar alberga un Parque Monumento Nacional donde puede encontrarse un museo arqueológico para recrear algunos de los detalles descritos por Colón en su diario.

La XXIII Fiesta de la Cultura Iberoamericana tiene lugar en Holguín del 24 al 30 de octubre y en ella participan más de 150 artistas e intelectuales de una veintena de países. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/145724-conmemoran-en-cuba-525-anos-del-arribo-de-cristobal-colon>



Radio Habana Cuba